

Generalversammlung Section Mouche 2024



Die Fliegenfischer der FLPS hielten am Donnerstag, den 22ten Februar 2024 ihre alljährliche Generalversammlung.

Tagungsort war die Weieranlage in Lamadelaine.

Präsident Kleman begrüßte neben den 18 zur Versammlung erschienen Mitgliedern ebenfalls den FLPS-Präsidenten Serge Petro.

Kleman dankte allen Aktiven für ihre Arbeit und lobte die gute Zusammenarbeit im Vorstand. Ausserdem dankte er den letztjährigen Sponsoren vor allem Adams Flyrods und Jmc.

Er ging kurz auf den Fischbesatz ein und legte den Mitgliedern, die sich hierfür interessieren ans Herz, sich in die Gewässerkommissionen der FLPS zu melden.

Sekretär Claude Strotz blickte in seinem Tätigkeitsbericht auf das vergangene Jahr zurück. Insgesamt ein Jahr mit Höhen und Tiefen. So wurden während der Landesmeisterschaft nur wenige Fische gefangen und auch bei den insgesamt 6 Teilnahmen an internationalen Wettbewerben, konnte leider kein Podiumplatz erfischt werden. Bei der Weltmeisterschaft in Slowenien errang das Team den 25ten Platz unter 28 teilnehmenden Ländern. Jempy Schoder, der die Farben Luxemburg auf der Masters Weltmeisterschaft in Kanada vertrat erstritt dort den 48 Platz unter 68 Teilnehmern. Die Premiere der «Coupe de l'ombre» an der Sauer kann als Erfolg verbucht werden, da insgesamt 54 Teilnehmer mitmachten. Das Konzept wird im nächsten Jahr leicht überarbeitet, wird aber einen festen Platz im Kalender der Sektion erhalten. Auch Strotz dankte nochmals ADAMS Flyrods, welche einen wertvollen Beitrag zum Gelingen des Wettbewerbs beisteuerten.

Kassierer Marc Buso gab einen Überblick über die insgesamt stabile Kassenlage. So verbleiben nach Ausgaben von 13402,41€ noch 30516,67 € in der Kasse.

Kassenrevisor Patrick Bartholme bestätigte die korrekte Kassenführung, sodass die Versammlung dem Vorstand ihre Entlastung für das vergangene Jahr aussprach.

Als Kassenrevisoren für 2024 stellten sich Bartholme Patrick im Michel Gilson zur Verfügung.

Bei den anschliessenden Neuwahlen der turnusgemäss austretenden Mitglieder wurden, Kleman, Strotz, Brickler, Schoder und Lorang ebenfalls bestätigt.

Strotz stellte das Programm 2024 vor. Ein dementsprechender Kalender findet sich bereits auf der Internetseite der Sektion und wurde den Mitgliedern zugestellt.

Ben Paul stellte der Versammlung sein Konzept zur Durchführung der Landesmeisterschaften 2025 vor. Allgemein wurde das Konzept gut aufgenommen und wird trotz einiger mutmasslicher Probleme 2025 in die Tat umgesetzt, falls der Vorstand in seiner nächsten Sitzung grünes Licht gibt.

Es wurde die Schaffung von 2 Arbeitsgruppen ins Auge gefasst. Hier können ebenfalls Sektionsmitglieder tätig werden, ohne im Vorstand sein zu müssen. Die Arbeitsgruppen, werden sich mit dem neuen Landesmeisterschafts-System befassen und mit Sponsoring. Guy Lorang profitierte von der Gelegenheit, um einige Auskünfte zum Thema Sponsoring zu liefern.

Nach der Ehrung der Landesmeister 2023 durch den FLPS Präsidenten Serge Petro endete die Versammlung mit der Vorführung eines Filmbeitrages über die Weltmeisterschaft in der Slowakei.

Gez

Claude Strotz

Sekretär Section Mouche